

A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí Fresquet, diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 20 de marzo, en plenas fiestas de la Magdalena en Castelló, se anunció por parte del Ministerio de Fomento el inicio de las pruebas de trenes de alta velocidad en la línea València-Castelló.

Entre València y Sagunt se ha instalado el tercer hilo en la vía del lado de la montaña.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Se va a instalar también el tercer hilo en este tramo en la vía del lado del mar?

En caso afirmativo, ¿qué plazos hay previstos?

¿Afectará de nuevo al servicio de cercanías reduciendo la frecuencia y aumentando el tiempo de viaje?

Congreso, 16 de mayo de 2017

Marta Sorlí Fresquet Diputada de Compromís